



学校だより No.3

沼田市立沼田西中学校

【学校教育目標】「高い知性、温かい心、たくましい体をもつ生徒の育成」

- 《目指す生徒像》
- 向学 ……………自ら学ぶ生徒
 - 礼節 ……………思いやりのある生徒
 - 進取 ……………挑戦する生徒

《目指す学校像》…生徒が心から「通いたい」と思える開かれた学校

《目指す教師像》…熱意、誠意、愛情のあふれる教師

【本年度の重点目標】「主体性と支え愛の創造～3つの気（やる気・勇気・根気）を育てる教育活動の推進～」

GWが終わり落ち着いた学校生活を取り戻そう

新型コロナ対策の中でのGWで、例年とは少し違う過ごし方をした人が多かったと思いますが、それぞれが工夫をしながら有意義に過ごしたことと思います。

さて、GWが終わり2日間が過ぎました。学校での様子を見てみると、最初は何となく休みの感覚が抜けず少し調子が出ない感じでしたが、少しずついつもの学校生活のリズムが出てきましたが、まだまだ本調子ではないようです。1学期も1ヵ月が過ぎようとしています。時間はあっという間に過ぎてしまいますので、早く落ち着いた学校生活を送れるように気持ちを切り替えていきましょう。そのためには、①規則正しい生活（早寝早起きや決まった時間に家庭学習など）を送る ②自分なりの疲れを取る方法（ぬるめのお風呂にゆっくりつかるなど）を実践する ③だらけている様子が見えたらお互いに声を掛け合うなどが大切です。

落ち着いた学校生活を送るため、みんなで取り組んでいきましょう。

各々が市春季大会で健闘！！

本年度最初の公式戦である「市春季大会」が4月17日（土）～5月1日（土）に各会場で行われました。日頃の練習の成果を発揮し、各部とも最後まで粘り強い試合をするこゝとができました。県大会が決まった部や選手は、沼田市の代表としてこれからもしっかりと練習を重ね代表に相応しい試合をしてきてほしいと思います。惜しくも県大会を逃してしまった部は、悔しさをバネに更に練習に集中して取り組み、1年間で一番大きな大会である総体で栄冠をつかみ取ってください。

<市春季大会の結果> 敬称略 ☆は県大会出場

テニス男子団体	優勝☆
個人	優勝：鈴木傑・茂木俊ペア☆
テニス女子団体	2回戦惜敗
個人	入賞なし
バレー	準優勝
バスケ男子	1回戦惜敗
バスケ女子	3位
卓球男子団体	準優勝☆
個人(3年以下)	7位：富澤優☆、8位：片岡終☆
(2年)	2位：島村一、3位：阿部歩
卓球女子団体	5位
個人	入賞なし
柔道男子個人	3位：金澤輝、生形将
柔道女子個人	2位：山田真
サッカー	3位
野球	優勝☆
剣道個人男子	入賞なし
剣道団体女子	予選リーグ惜敗
個人女子	入賞なし



【テニス男】



【テニス女】



【バレー】



【バスケ男】



【バスケ女】



【サッカー】



【卓球男】



【卓球女】



【野 球】



【柔道男】



【柔道女】



【剣道男】



【剣道女】

目標に向かって主体的な取組を推進（生徒総会より）



今年度は、新型コロナウイルス感染症の対策を万全にして、体育館で生徒総会を行いました。年度初めの忙しい中でしたが、生徒会本部役員をはじめ生徒全員が協力し生徒総会を実施することができました。総会の中では、各代表がやる気のある目標や勇気を発揮するいじめ防止活動に関するクラスの取組をしっかりと発表できました。また、予算案等の全議題が承認されました。是非、承認された目標等の達成に向け、根気強く取り組んでほしいと思います。

保護者の皆様からいただいた大切な生徒会費を、生徒会活動充実のため有意義に使わせていただきます。

生徒会スローガン… 『 躍進 』

具体目標	～どんな時も西中生らしく全力疾走～ 今までより、この沼田西中学校を良くしていくために、それぞれが新しいことに挑戦し、勢いを持ってコロナ禍に負けず全力疾走で、笑顔あふれる生徒会をつくっていく。
いじめ防止活動の取組	校内ですれちがった時に気軽にあいさつができるような雰囲気をつくる。

クラス	目 標	いじめ防止活動に関する取組
3-1	一心同体	仲間はずれをつくらない
3-2	文武両道	誰にでも平等に接する
2-1	一人一人が勇気をもって大きな壁に立ち向かえるクラス	一人一人を尊重し自分を大切にする
2-2	日進月歩 ～絶え間なく進歩、発展する～	いじめを見すごさず、人に平等に接して仲間はずれをつくらない
1-1	仲良く学び合い、思い出残る学校生活にしよう	いじめゼロ、みんな楽しい学校生活
1-2	全員が仲の良いクラス	自分の言葉に責任をもつ

授業参観（1日授業公開日）、大変お世話になりました



4月27日（水）の授業参観（1日授業公開日）では、大変お忙しい中たくさんの方の保護者の皆様に授業を参観していただきありがとうございました。授業の様子はいかがだったでしょうか。私も、午前と午後に授業を参観しましたが、どの授業も工夫されていて、生徒達が楽しく真剣に取り組んでいる様子に感心しました。特に、1年生は中学校での初めての授業参観で緊張しているかなと思いましたが、元気に授業に取り組んでいました。

今後も、「分かる授業」の実現のため授業改善を進め、学力向上を図ってまいります。

《コラム～校長室より・校長の独り言～》

ある日の掃除の時間、私は校長室のゴミ箱がいっぱいになってしまったので、職員室掃除の生徒がゴミを集めているところに行き、「このゴミもそのゴミ袋に入れて捨ててもらっていいですか？」と聞くと、「どうぞ」と言ってくれたので、そのゴミ袋にゴミを捨てようと思いました。すると、私がゴミを捨てやすいようにと、その生徒がゴミ袋の口を大きく開けてくれたのです。

何気ないその優しさに私はとても感動しました。そして、自然と「ありがとう、とてもゴミが捨てやすくて助かったよ」とお礼を言いました。優しさは、周りの人も優しい気持ちにさせてくれるとともに幸せな気持ちにしてくれます。



